
「事業実績書」添付資料） 

姶 良 市校 区 ま ち づく り 事 業 

 

協議会名：姶良校区コミュニティ協議会 

事 業 名：重富海岸の活性化策について 

 

【事業風景】 

８月３０日（重富海岸活性化委員会） 

 重富海岸について、松林の枯れ枝や下枝が

多く通り抜けできない状況、海水浴場の沈澱

した木片等状況、駐車場からの入り口のスロ

ープが急で高齢者や障害のある方が出入りで

きない状況等現状について、多くの方の意見

を聞くことができた。 

 

 

 

  

１１月 20日（重富海岸活性化委員会） 

第１回の委員会で提案された意見（現状につ

いて、どのような改善が重富海岸の活性化に

つながるのかについて、意見をお聞きした。 

松林の枯れ枝や下枝の除去、会談への出入り

口のスロープの改善、地域への PR の必要性、

学校教育における環境問題の取り組みが必要

などとの意見をお聞きした。 

これらの意見にたいして、ボランティア団体

を立ち上げ清掃活動が必要との意見になった。 

 

１月２２日（打ち合わせ） 

改善案を作成するにあたり、NPOくすの木自然館さん、姶良衛生社有限会社さん、環境省鹿児島事

務所等に出向いて意見をお聞きした。 

参加人数 2４名 
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月日 実 施 内 容 

30.8.30 重富海岸の活性化委員会 

3 0 . 1 1 . 2 0  重富海岸の活性化委員会 

31.１.22 打合せ 

31.2.15 要望書提出 

  

  

  

【事業の内容】重富海岸は国立公園に指定

されているが大雨の後や台風の後など漂着

物が砂浜に打ち上げられ、足の踏み場もな

い状態になり放置されている。地元の自治

会で清掃活動を行っている。地域全体で取

り組むことで海岸もきれいになり、地域へ

の PRになり、来訪者の好感度の向上や海岸

を多角的な活用に期待している。 

 

写  真 



山野自治会、重富団地自治会、NPOくすの木自然館、姶良衛生社有限会社等の参加の意向があっ た。 

そこで清掃作業に必要な「帽子や熊手や作業手袋」などを整備することとした。 

 

2月 15日（要望書の提出） 

姶良市役所に対しては、多くの方の意見

を聞いて改善の要望を提出した。 

また、重富海岸の「公園ボランティア」団

体の申し合わせ事項を作成し、今後、この申

し合わせ事項により運用することとした

い。 

 3月 15日（ボランティア募集） 

コミュニティ協議会だよりにボランティア

募集を掲載した。 

 

 

3月 28日（ボランティア参加状況） 

山野自治会や重富自治会を中心に約 70名の方

の賛同を得た。 

 

 

 

 

 

 

 

事業を振り返って・・・ 

 非常に難しい問題に取り組んだことから先の見えない状況が続いた。 

また、実際に作業実績の機会がないことが忸怩たる思いがする。しかしながら、地域の皆さんが重富海

岸に行ったことがない方がいることを知り、これを PTA役員の方でも重要視して、環境問題等にも取り

組むこととなり一石を投じることができた。 

写  真 

写  真 


